

DEFINICIONES MANUEL MAGAÑA CONTRERAS

“*Chuchos*”: Que Ebrard sea candidato presidencial PRD-PAN en 2018

BAJO LA PREMISA de que “únicamente con la alianza de las izquierdas y las derechas se podrá vencer al PRI y a Morena, de Andrés Manuel López Obrador” en la contienda electoral por la presidencia de la República en 2018, **Los *chuchos*** de la Nueva Izquierda proyectan la alianza PRD-PAN. Los “*chuchos* mayores”, Jesús Ortega y Jesús Zambrano encabezan, soterradamente, dicha corriente, se afirma.



DEFINICIONES

Escrito por Manuel Magaña Contreras
Martes, 02 de Octubre de 2012 22:29

Marcelo Ebrard

El propósito es contender con Marcelo Ebrard Casuabón como abanderado de las dos corrientes. Del lado del actual jefe del GDF promueve dicha coalición PRD-PAN, el eterno mentor de Ebrard, Manuel Camacho Solís, mandamás en el organismo denominado DIA, que se distingue por ser promotor de la alianza entre ambos partidos y el resto de “las izquierdas”.

De llegar Ebrard a la presidencia de la República con la alianza de perredistas y panistas, además de PT y Movimiento Ciudadano, Camacho Solís vería realizado su sueño más querido de ser secretario de Gobernación. .

Marcelo Ebrard mismo, durante la pre-campaña electoral en torno del 2012, hizo declaraciones reiteradas para que se produjera la fusión de las dos corrientes “y así poder derrotar al PRI”. López Obrador, en contraste, no fue y no es partidario de la alianza con el PAN, con quien AMLO afirma que “hay profundas diferencias ideológicas, cuestiones de principios que no propician la fusión electoral.

Trayectoria camaleónica

Ebrard, quien ya ha manifestado el propósito de iniciar su campaña presidencial en cuanto se cumpla el plazo para que deje la jefatura de Gobierno del GDF, tiene la “pluralidad” necesaria para amalgamar “las izquierdas” y las “derechas” en el propósito de llevarlo a ser el inquilino de Los Pinos, 2018-2012.

De formación tecnócrata neoliberal, globalizadora y macro-económica, además de discípulo de Camacho Solís y de Salinas de Gortari, Ebrard ha pertenecido lo mismo al PRI que al Partido Centro Democrático, al Partido Verde, y al PRD.

Está claro que debajo de los distintos ropajes de MEC en materia partidaria, prevalece su ideología neoliberal por encima de su militancia “izquierdista” en el PRD. Proclive a buscar

DEFINICIONES

Escrito por Manuel Magaña Contreras
Martes, 02 de Octubre de 2012 22:29

apoyos en el extranjero que lo conviertan en “el mejor alcalde del mundo”, en “el gobernante que ha tenido los mejores resultados en materia de seguridad”, etcétera, ha gobernado, pese a su “izquierdismo” oficial, con doctrina neoliberal-tecnócrata. Lo que le acerca ideológicamente con el PAN.

Ideológicamente, Marcelo está más identificado con el PAN que con el PRD. Los “*chuchos*” perredistas que son afines al partido blanquiazul, como lo ha demostrado Jesús Ortega, son el principal apoyo de MEC en el proyecto de llegar a formar la alianza con el PAN.

Gobernante neoliberal

Miembros de la tribu de “los *bejaranos*”, o sea, la llamada “izquierda democrática nacional”, señalan que Ebrard ha gobernado “como si tratara de hacer méritos para que el panismo lo llegue a aceptar como su candidato a la residencia de la República en el 2018, junto con el PRD y, obviamente, con el Partido del Trabajo y el Movimiento Ciudadano”.



Camacho Solís

Se indica que Ebrard ha privado el transporte público en la capital, en contra de lo previsto en la municipalización del transporte en 1982. Lo ha hecho -se dice-, con la creación de

DEFINICIONES

Escrito por Manuel Magaña Contreras
Martes, 02 de Octubre de 2012 22:29

sociedades anónimas que son las titulares de los permisos para que operen las líneas del llamado “Mebrobus”. Esto, a costa, desde luego, de los permisos que antaño se les concedían individualmente a micobuseros. Algo que ha causado profunda satisfacción entre el empresariado neoliberal panista, consiste en la determinación de Marcelo Ebrard de aplicar el sistema *outsourcing* en el Distrito Federal, o sea, la subcontratación de trabajadores, lo que implica desconocer derechos fundamentales de la clase obrera contenidos en la Constitución de 1917, Artículo 123

En las mismas dependencias del gobierno capitalino, Ebrard ha introducido el *outsourcing*, con lo que el personal de nuevo ingreso ya no puede aspirar a que se le basifique y, en su momento, pueda jubilarse. Con la aplicación de estos métodos neoliberales, Ebrard, ciertamente se ha ganado las simpatías en los altos mandos empresariales neoliberales del panismo. Ello posibilita, según temen perredistas de auténtica convicción izquierdista que, llegado el momento de decidir, Marcelo Ebrard Casaubón sea aceptado en las filas panistas como candidato presidencial 2018.

“Izquierdismo” que perjudica al trabajador

El gremio de los jubilados y pensionados del Sindicato Mexicano de Electricistas denuncia que en la Ciudad de México, donde se dice que “hay un gobierno de izquierda”, en realidad lo que ocurre es que se perjudica al trabajador con la aplicación de moldes tecnócratas antisindicalistas opuestos a las leyes que protegen los derechos de los trabajadores. Se indica que todas estas decisiones están encaminadas a la búsqueda del apoyo de los “santones” de Acción Nacional, para llegar a la ansiada alianza que consideran los “chuchos” y Ebrard, que le dará el triunfo sobre priístas y los partidarios de Morena, de López Obrador.

Otro factor que gusta a los panistas sobre la forma en que gobierna Ebrard, consiste en que la Junta Local de Conciliación y Arbitraje en el Distrito Federal, frecuentemente “se les da palo” a los trabajadores, para favorecer al sector patronal, pese a la violación de derechos laborales.

DEFINICIONES

Escrito por Manuel Magaña Contreras
Martes, 02 de Octubre de 2012 22:29

COCO WASH



También es responsable de la Secretaría de Energía de la República Mexicana, Diego Fernández de Cevallos

Al interior de Acción Nacional hay sectores interesados en llegar al establecimiento de la alianza PRD-PAN en busca de la presidencia de la República, “para evitar que el PRI se perpetuó en el poder, en una segunda etapa”. Se dice que no de los promotores de la esperada alianza perredista-panista, es uno de los discípulos más aventajados de Carlos Salinas de Gortari; es decir, Diego Fernández de Cevallos, *El jefe*”

Dentro de Acción Nacional, Diego Fernández de Cevallos y diversos empresarios de Monterrey, se asegura, son simpatizantes de una alianza PRD-PAN, con vistas a las elecciones del 2018, en las cuales, Marcelo Ebrard confía ganar si se establece dicha alianza entre “la izquierda” *marcelista* y la derecha panista.